



COMENTARIO



SERVICIO INFORMATIVO, EMBAJADA DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA, AGUSTINAS 1343, PISO 6, FONDO 6710133, CASILLA 27-D, SANTIAGO-CHILE

ARCHIVO

9 de marzo de 1992

EMPEORA SITUACION DE LOS DERECHOS HUMANOS EN CUBA

Editorial de la Voz de los Estados Unidos de América (VOA)

Cuba se encuentra en una situación de derechos humanos en deterioro recientemente ante la Asamblea General de las Naciones Unidas el día 20 de febrero. Cuba "restringe abiertamente los derechos básicos, incluyendo los derechos de reunión, de asociación y de la intimidad personal, los derechos de los ciudadanos a cambiar su gobierno.

REPUBLICA DE CHILE
 PRESIDENCIA
 REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 92/5545

A: 13 MAR 92

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	E.D.E.C.	<input type="checkbox"/>	J.P.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	Jorge Olve			

s de los
o señaló
s de las
Blackwell,
humanos
esión, de
derechos a
es y el de

A mediados de noviembre, el dictador comunista de Cuba desató una ola de represión contra los militantes de los derechos humanos, que aún continúa. Esta acción se llevó a cabo mediante los llamados "actos de repudio", que son ataques por parte de grupos organizados oficialmente, y que se presenta como si se tratara de demostraciones públicas espontáneas de desacuerdo.

En marzo pasado, la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas aprobó una resolución que solicitaba el envío de un representante especial para que informara sobre las violaciones de los derechos humanos en Cuba. La respuesta del gobierno de La Habana fue que "no respetaría ni una sola coma" de dicha resolución. De acuerdo con el representante especial de la ONU, Rafael Rivas Posada, la represión cubana "se extiende a frecuentes abusos cometidos contra la población penal, especialmente en el caso de los que han sido detenidos por razones políticas. Muchas de las acusaciones, se refieren a maltratos, interrogatorios violentos, golpizas y castigos excesivos para quienes son considerados enemigos del régimen".